

Ordonne: De le renvoyer à la Commission de la Voirie. (MM. les échevins M. Martin et Bumbray dissidents).

25.—De la Commission de la Voirie, 4 rapports pour la construction d'égouts dans certaines rues.

Renvoyés à la Commission d'Hygiène et de Statistiques et à la Commission des Finances.

26.—De la Commission de la Voirie, deantant un crédit de \$2,164,365 pour travaux permanents, etc.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

AVIS DE MOTIONS

27.—De M. l'échevin Couture, pour amender les règlements Nos 130 et 260 *re fumée*.

28.—De M. l'échevin Yates, pour amender le règlement No 130 *re fumée*.

29.—De M. l'échevin Prud'homme, pour prendre des procédures contre la "Montreal Park & Island Ry Co."

30.—De M. l'échevin Prud'homme, à l'effet d'ouvrir l'avenue de la Montagne.

M. l'échevin Lavallée quitte la salle du Conseil.

RAPPORTS.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande des crédits de \$22,500 et de \$5,000 pour l'achat et l'installation d'un matériel d'asphaltage.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Ward et Lévesque dissidents).

MM. les échevins L.-A. Lapointe et Guay entrent dans la salle du Conseil et prennent leurs sièges.

M. l'échevin L.-A. Lapointe quitte la salle du Conseil pour aller assister à la séance de la Commission Royale.

32.—De la Commission des Finances demandant l'autorisation de contracter un emprunt temporaire de £100,000.

33.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes au montant de \$429.75.

34.—De la Commission des Finances, au sujet de la célébration du 300ème anniversaire de la visite de Champlain à Montréal.

35.—De la Commission des Finances, au sujet de la vente de certains terrains dans le quartier Saint-Henri.

36.—De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$333 pour certaines fins.

37.—De la Commission des Finances, pour régler la réclamation de M. J.-B. Desrochers.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande le reversement de \$50,000.

39.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$500.

40.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$125 pour acheter un dactylographe.

41.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$6.75 pour enlever une certaine quantité de terre.

42.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit additionnel de \$1000 pour parachever l'égout de l'avenue Sherbrooke.

43.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$800 pour prévenir les inondations.

44.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande la permission d'opérer le virement d'un montant de \$165.

45.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$27,000 pour construire un égout dans la 2ième avenue.

46.—De la Commission des Finances, souscrivant au rap-

Ordered: To be referred back to the Road Committee. (Ald. M. Martin and Bumbray dissenting).

25.—From Road Committee, 4 in number for the construction of sewers in certain streets.

Referred to Hygiene and Statistics and Finance Committees.

26.—From Road Committee, for an appropriation of \$2,164,365 for permanent works, etc.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

MOTIONS.

27.—By Ald. Couture, to amend By-laws No 130 and 260 *re smoke*.

28.—By Ald. Yates, to amend By-law No 130 *re smoke*.

29.—By Ald. Prud'homme, to take proceedings against the M. P. & I. Ry Co.

30.—By Ald. Prud'homme, to open Mountain avenue. Ald. Lavallée left the Council chamber.

REPORTS.

31.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for appropriations of \$22,500 and \$5,000 for an asphalt plant.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Ward and Lévesque dissenting).

Ald. L. A. Lapointe and Guay entered the Council chamber and took their seats.

Ald. L. A. Lapointe left the Council chamber to attend the session of the Royal Commission.

32.—From Finance Committee, for authority to negotiate a temporary loan of £100,000.

33.—From Finance Committee, to pay certain accounts amounting to \$429.75.

34.—From Finance Committee, anent the celebration of the 300th anniversary of the visit of Champlain to Montreal.

35.—From Finance Committee, anent the sale of certain lots in St. Henry ward.

36.—From Finance Committee, for an appropriation of \$333 for certain purposes.

37.—From Finance Committee, to settle the claim of J. B. Desrochers.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

38.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for a reimbursement of \$50,000.

39.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$500.

40.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$125 to purchase a typewriter.

41.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$6.75 to remove certain earth.

42.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for a further appropriation of \$1000 to complete Sherbrooke avenue sewer.

43.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$800 to prevent inundations.

44.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary a sum of \$165.

45.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$27,000 to construct sewer in 2nd avenue.

46.—From Finance Committee, concurring in the report